



# Moustic'info

04 avril 2024



## Trois Frontières

La première phase de traitements des gîtes larvaires du secteur des Trois Frontières s'est déroulée dans de bonnes conditions et s'est achevée deux semaines plus tard que dans le Bassin Potassique, mais tout de même plus tôt qu'à l'accoutumée.

Ces traitements ont essentiellement concerné les gîtes liés au débordement de l'*Augraben*.



Sa lente décrue a décalé les développements larvaires dans le temps, mais a aussi permis de diminuer les surfaces inondées.

Le produit (fiche technique *Bti*) a ainsi pu être épandu de manière précise dans des gîtes larvaires souvent inondés de manière discontinue. Les traitements qui visaient des espèces de moustiques vernaies (*Aedes rusticus*, *Aedes cantans*, *Aedes cinereus*) ont tous été accomplis par pulvérisation à dos sur une surface de 17,6 hectares.



## Bassin Potassique

Deux semaines après la fin des premiers traitements, dont une partie a été accomplie par voie aérienne (hélicoptère), la nuisance résiduelle est inexistante sur les gîtes larvaires traités.

*Il est à noter qu'avec l'augmentation brutale de la température consécutivement à cette période pluvieuse, il faut s'attendre à une reprise rapide de l'activité des espèces de moustiques typiquement urbains (Culex pipiens, Aedes albopictus).*

*Pour se prémunir de la nuisance provoquée par ces moustiques urbains, il est primordial de communiquer sur l'application des bons gestes (suppression des eaux stagnantes temporaires inutiles). Notre brochure de sensibilisation est téléchargeable librement.*

[Lien vers la brochure](#)



L'équipe de démoustication

 <https://demoustication.brigade-verte.fr/>